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バックナンバーと音声データ
あります

おおのぎかいだより

大野市議会チャンネル
登録お願いします

/@OnoCityCouncil
有終南小学校校庭を

芝生化



2 政治家が配偶者や秘書名義で選挙区内にある者に対して寄付をすることは禁止されています。

９月
定例会の概要

　第440回定例会が９月２日から26日までの25日間の会期で
開催されました。
　今回の定例会では、令和６年度一般会計補正予算案、条例
の制定・廃止・改正、指定管理者の指定(大野市屋内型こども
の遊び場)、人事案件など全16議案のほか、６月定例会から
継続審査となっていた請願１件について審議しました。審議
結果は、12ページのとおりです。
　また、決算特別委員会の設置と委員の選任、議会運営委員
会の委員の選任を行いました。

大野市屋内型こどもの遊び場
設置条例案

大野市家庭的保育事業等の設
備及び運営の基準に関する条
例の一部を改正する条例案

指定管理者の指定について

教育委員会委員の任命について

訪問介護の基本報酬の引き下
げ撤回と介護報酬の引き上げ
の再改定を早急に行うことを
求める請願書

固定資産評価審査委員会委員 
の選任について

人権擁護委員候補者の推薦につ
いて

　大野市屋内型こどもの遊び場を設置し、併せ
て越前おおのまちなか交流センターを廃止しま
した。

　小規模保育事業所（C型を除く。）、保育所
型事業所内保育事業所及び事業所内保育事業所
における満３歳以上の児童に係る保育士及び保
育従事者の配置基準（最低基準）を見直しまし
た。

　大野市屋内型こどもの遊び場の
指定管理者を指定しました。

　馬道　保氏（太田）、羽生たまき氏
（猪島）を任命することに同意しま
した。

　６月定例会から継続審査となっていた福井県
社会保障推進協議会代表委員 奥村宗市氏ほか２
人からの本請願は不採択としました。

　永田由美子氏（新庄）を選任する
ことに同意しました。

　松 井 滋 明 氏（ 上 野）を推 薦 する
ことに同意しました。

条例の制定・廃止

条例の改正

その他議案

人事案件

請願

可決

可決

可決

同意

不採択

同意

同意
屋内型こどもの遊び場の内観イメージ



3政治家の選挙区内の者への寄付は、一部の例外を除き罰則をもって禁止されています。

請願書・陳情書の提出方法

　令和５年度の大野市歳入歳出決算等の審査を行うため決算特別委員会を設置しました。本会議に
おいて各会計の決算議案が決算特別委員会に付託され、10月７日から11日にかけて審査を行いま
した。

　誰でも市政についての要望などを、請願書や陳情書とし
て市議会に提出することができます。
　請願書・陳情書共に様式に特別の定めはありません。
　定例会初日の午後５時までに提出しますと、その定例会
で審議することとなっています。
　次の事項を記載して、持参の上、提出してください。

議案第72号　令和５年度大野市歳入歳出決算認定
について

議案第73号　令和５年度大野市水道事業会計の決
算認定について

議案第74号　令和５年度大野市簡易水道事業会計
の決算認定について

議案第75号　令和５年度大野市下水道事業会計の
決算認定について

補正予算の
議案

可決議案第64号 令和６年度大野市一般会計補正予算（第２号）
補正前の予算額

220億434万円 → → 補正後の予算額
220億7430万円

補正額（増額）
6996万円

補正のあった主な内容 補正額

【市内路線バス等運行事業】
小山地区上黒谷における共助型移動支援の実証実
験に必要な経費の補助

40万円

【屋内型こどもの遊び場管理運営経費】
落成式及びオープニングイベントを開催。令和７
年１月から施設を管理運営

703万円

【子育てライフサポート事業】
子育て応援チケット（一時預かり、家事援助、リ
フレッシュサービス）等の利用者増加に伴う事業
費の増額

34万円

【健康増進事業】
歯周疾患検診の受診者の増加に伴う事業費の増額 45万円

【浄化センター管理運営経費】
浄化センター運転管理業務の一部民間委託に係る
経費等の増額

253万円

委 員 長 木戸屋　八代実
副委員長 帰　山　寿　章
委　　員 岸　本　一　敏
委　　員 葊　瀬　浩　司
委　　員 山　崎　利　昭
委　　員 堀　田　昭　一
委　　員 髙　岡　和　行

補正のあった主な内容 補正額

【中山間総合対策支援事業補助】
中山間地域の営農維持を図るための機械導入補
助の増額

1133万円

【インバウンド誘客促進事業】
外国人観光客を対象とした、大野ならではの高
付加価値な滞在型体験プログラムの造成に対し
補助

74万円

【建築物耐震改修等促進事業】
伝統的古民家の耐震改修に対する補助の増額 238万円

【消防団消防操法大会出場経費】
全国消防操法大会に出場するための経費の増額 457万円

【小学校施設維持補修経費】
小学校の老朽化により多発している突発的な修
繕に対応する費用の増額

150万円

決算特別委員会

【決算特別委員会委員】 【付託議案】

①請願・陳情の趣旨（具体的に）
②提出年月日、提出者の住所・氏名
　（署名又は記名・押印）
③請願書の場合は、紹介議員の署名（1人でよい）
　詳しくは、議会事務局へ問い合わせてください
　（☎0779ｰ64ｰ4830）
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一般質問

政治家が会費制でない会合で飲食代相当額を会費として支払うことは禁止されています。

全ての女性が参加したいと思える施
策や事業が必要だと考えるが。

避難所となる学校体育館への空調設備
の導入は。

認知症の方に接する際の対応や支援を
学べるワンランク上の講座はないの 

か。

多様な要配慮者を想定した福祉避難所
の開設訓練は実施しているのか。

大野女子会、女性サロンなどの居場所が必要。

「大野っていいよね」、「ずっとここで暮らし
ていたいね」と思えるようなまちを大野の

女性と一緒につくり上げてほしいと切に願うが。

女性がより働きやすい労働環境やリ
フレッシュしやすい社会環境、活躍

する女性の周知方法などの意見を交わし
ながら、女性や若者が自己実現でき、生
き生きと暮らせる地域、誰もが幸せに暮
らせるまちづくりに向けた施策について
検討する。

現時点での予定はないが、近年の暑さが
尋常ではないので、今後検討していく。 認知症の方への対応に戸惑うという声

もあるので、今年度中にステップアッ 
プ講座を実施したい。

訓練まではしていないので、今後は実
施していく必要があると考えている。

後期基本計画に、盛り込んでいきたい。

女性の感覚にフィットするやり方について
意見をいただきながらつくっていくことが

とても大切。引き続き、良い施策づくりに取り
組んでいく。

女性が住み続けたいと思うまち

災害時の避難所 認知症サポーター養成講座

梅林 厚子議員

伊東  由起恵議員

もえぎ会

市政会

うめばやし あつこ

いとう ゆきえ

動画でチェック

動画でチェック

問 問

問

問

問

問

答

答
答

答

答

答

一般質問
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一般質問

政治家がお中元やお歳暮を出すことは禁止されています。

建設予定のホテルの進
しんちょく

捗状況は。

大野市文化会館の新設を要望した約
8000人分の署名を、市としてはどのよ

うに捉えているのか 。
あり方検討委員会で代替え案が不採択
とされた場合、市としての対応は。

代替え案である、結とぴあ多目的ホー
ルをスポーツ施設と文化施設として供

プランの主な目的は。

今後どの様に進めていくのか。
両施設の今後の活用方法は。

当初は、春から夏ごろに着工予定と聞
いていたが、資材の高騰や労働者不足

などの課題解決に時間を要している。

プランは大野の豊かな森を次世代へ受
け継ぐことを目的として策定した。

「環境保全の森づくり」、「資源循環利
用の森づくり」並びに、「参加する森づく

り」の三つの柱で取り組みを進めていく。

市としては要望書を受け止めさせてい
ただいた。あり方検討委員会で取りま

とめられる報告を待ちたいと考えている。 あり方検討委員会の報告を待ち、慎重
に方針を決定したいと考えている。

民間での利活用を含め、有効な方法に
ついて検討する。

他の施設との利用調整により、おおむ
ね対応可能であると考えている。

おおの森づくりプラン
旧蕨生小学校並びに旧荒島保育園
の跡地活用

大野市文化会館

帰山 寿章議員

岸本  一敏議員

大野市民の会

大野市民の会

かえりやま としあき

きしもと かずとし

動画でチェック

動画でチェック

問

問

問

問

問

問
問

答 答

答

答

答

答

答

用することは無理があると思うが、市の見
解は。
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一般質問

政治家がお祭りに寄付や差し入れをすることは禁止されています。

保育料・給食費無料化の充実が必要で
は。

星空保護区認定後１年間の経済効果
は。

生活保護世帯へのエアコン購入と設 
置、壊れたエアコンの修理や買い替え支

援、加えて夏季加算の新設が必要ではない
か。

星空保護区を維持する費用は。

六呂師高原活性化構想における地域住
民との協力体制は。

保育料や給食費は現状の支援を継続す
る。

星空観望に来る人や、ミルク工房へ星
空に関する問い合わせが増えた。令和

５年の星空ハンモックの参加者は、前年の
２倍となる約2000人であった。星空ブラン
ドによる新たな経済効果が生まれている。

条件はあるが、生活保護世帯のエアコ
ン購入に対して、家具じゅう器費を支 

給している。支給対象とならないエアコン
の修理や買い替え費用について、市独自の
助成は考えていない。電気料金や物価の高
騰に対応するため、国は改めて検証する予
定とのことである。
　低所得世帯へは物価高騰に対応するため、
給付金を給付している。

キャンプ場での自然体験や星空観望な
どのアクティビティは、関係団体や近

隣事業者との連携を図るほか、食事や農産
物等についても地元からの調達を検討する
と聞いている。

他の市を参考にすると、年間約200万
円かかる。

市民に寄り添った施策の充実

星空保護区認定

六呂師高原活性化構想

野村 勝人議員
無会派

大野市民の会

のむら まさと

ささやま あきかず

問

問

問

問

問

答

答

答

答

答

動画でチェック

動画でチェック

笹山  晃一議員

　また、住民税非課税世帯にも支援が必要で
はないか。
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一般質問

政治家が町内会で集める被災地支援の募金に応じることは禁止されています。

本市における流域治水事業は。

新防災行政無線で、改善される点は。

平成12年度から止まっている赤根川
改修工事の最近の進

しんちょく

捗状況は。

中学校が２校になった今、いじめ・不
登校の現況は。

令和６年度と７年度の２カ年で、泉
町地区の新堀川本体の護岸改修と春

日地区に設置する雨水を一時的に貯める
調整池の整備を計画している。

文字情報を電波に乗せ、現地で音声合成さ
れることで、聞こえやすくなる。

本年度７月末時点のいじめの状況は２
件で、現在は全て解消しており、両中 

学校の生徒は、落ち着いて生活していると
思う。
　７月末時点の不登校の状況は、中学校で
1000人当たり12.3人となっている。いじめ

昨年度、県は赤根川の河川整備計画で、河川
を極力掘削しない方針で見直しを行い、事業

再開に向けた改修計画の変更手続きについて、
国との協議を進めていると伺っている。

や不登校のこのような状況に、本市が取り
組んできた魅力ある学校づくりの成果が現
れている。
　確かな学力を育む学校づくり、安心して
通える学校づくりを２本柱に、全ての児童・
生徒が授業や行事に主体的に参加し、活躍
できるように市を挙げて魅力ある学校づく
りに取り組んでいる。

新堀川と赤根川の流域治水事業

本年度に更新される防災行政無線

学校教育環境

山崎 利昭議員
清風会

やまざき としあき

問

問

問

問

答

答

答

答

動画でチェック

動画でチェック

木戸屋八代実議員
もえぎ会

きどや やよみ
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一般質問

政治家が入学、卒業、出産などの祝儀を出すことは禁止されています。

屋内型こどもの遊び場「おおの天空パー
クOSORA」の収入見込みは。

駐車料金の有料化など、隣接する結ス
テーション駐車場の在り方の協議状況

は。

利用料は指定管理者の収入とする。市
外からの来場者による遊戯場等の利用

料として334万8000円を見込む。遊戯場等
は小学生までが500円、保護者など同伴者
は300円で、いずれも市民は無料とする。

バス駐車場を北側へ移動し、施設利用
者の安全性を高め、駐車場全体では普 

通車を24台増の154台とする。料金システ 
ム設置と区画線の引き直しは令和７年３月
中旬までに行い、駐車料金を令和７年度は
市が直営で徴収する。施設利用者の料金設
定は関係各課で検討する。

おおの天空パークOSORA運営
と駐車場

林　順和議員
市政会

はやし よりかず

問

問

答

答

動画でチェック

議会傍聴をお待ちしています
３階の議会事務局で受け付けをしてください。

日 月 火 水 木 金 土
11/24 25 26 27 28 29 30

本会議10:00～
（開会）
特別委員会
（予算）

議案調査 議案調査 議案調査 議案調査

12/1 2 3 4 5 6 7
本会議10:00～
（一般質問）

本会議10:00～
（一般質問）

常任委員会
（くらし産業）
特別委員会
（予算分科会）

常任委員会
（総文厚生）
特別委員会
（予算分科会）

委員会予備日

8 9 10 11 12 13 14
委員会予備日 委員会予備日 特別委員会

（中部縦貫自動車道
　　　等交通対策）
（こども政策・
　公共施設等改革）

特別委員会
（予算）

委員会予備日

15　 16 17 18
委員会予備日 本会議10:00～

（閉会）

次回、12月定例会は
11月25日㈪〜12月17日㈫に

開会予定です。

※日程や会議時間は、予定のため変更になる場合があります。

◦ライブ配信

◦ライブ配信 ◦ライブ配信

◦ライブ配信
/@OnoCityCouncil

本会議をライブ配信します



9政治家が落成式、開店祝いに花輪を出すことは禁止されています。

議会だより編集委員会
行政視察レポート

　８月20日、21日に、愛知県武豊町と愛
西市で行政視察を実施しました。

◎市の説明
　昨年度の企業誘致に関するアンケート結果 
を基に企業を訪問したり、福井県にゆかりの
ある社長を訪問したりして、企業誘致に鋭意
励んでいる。
◎委員の意見
　早期の富田産業団地完売に向けて、企業誘
致に積極的に取り組まれたい。 

(◎猪嶋、○伊東、笹山、白﨑、林、山崎、葊田、梅林)

◎市の説明
　統合のため簡易水道等給水条例から菖蒲池 
地区簡易水道に関する記載を削除する。
◎委員の意見
　菖蒲池地区は上水道料金となり、使用料が
値上がりすることから、地域住民への丁寧な
説明を望む。

　武豊町は、令和５年度町村議会広報表
彰において表紙デザイン部門で銀賞を受
賞しました。文章は分かりやすい表現に
努め、写真やイラスト、グラフを多く使
うように心掛けているとのことです。
　愛西市では、議会だよりにスポーツ団
体紹介を掲載することで、市民から興味
を持ってもらえているとの説明がありま
した。愛西市役所での研修

くらし産業常任委員会

【企業誘致】

【菖蒲池地区簡易水道の上水道統合】

◎市の説明
　８月22日に発生した台風10号は全国各地
で甚大な被害が発生したが、本市では特段の
被害はなかった。 
◎委員の意見
　市民に事前に備えてもらうことは大切なこ 
とであるので、気象情報や防災情報は早めの
発信を心掛けてほしい。

　大野市文化会館の新設を求める会などから
議長あてに、現在地又は駅東公園に文化会館
新設の実現を求める要望書が、8062人の署
名を添えて提出された。
◎市の説明
　同じ要望書が、市長あてにも提出された。
文化会館あり方検討委員会で検討される報告
を待つ。
◎委員の意見
　文化会館あり方検討委員会で丁寧に説明
し、委員会が納得した結論に至るよう、開催
回数を限定
せず議論が
尽くされる
ことを強く
求める。

【災害時の情報発信対応】

【文化会館】

大野市富田産業団地

大野市文化会館
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こども政策・公共施設等改革特別委員会

行政視察レポート

　８月6日、7日に、結婚支援を視察テーマ 
として富山県南砺市と長野県長野市で実施
しました。
　南砺市では、約12年間で市内在住成婚
カップルが170組を超えるなどの成果があ
る市独自で取り組む事業の説明を受けまし
た。
　長野市では、若者がこれから迎えるライ
フステージを自ら考え、選択できるよう、多

様な生き方や妊娠・出産、子育てに関する知
識などの情報を提供する「若者のライフデ
ザイン形成支援事業」の取り組みを確認し
ました。

◎市の説明
　令和７年１月末オープン予定の屋内型こど
もの遊び場施設の施設使用事項を定めるもの
で、開館時間は午前９時30分から午後５時30
分、休館日は月曜日等、利用対象者は小学６
年生までの子どもと同伴する保護者等、入場
料は市民は無料であるなどの事項が定められ
ている。
　混雑による利用者の安全面等を考慮し、土
日・祝日等は予約制とし、入場者数の制限を
設ける予定である。 
◎委員の意見
　周辺一帯のにぎわいを創出するため、他施設
と休館日を合わせるなど検討してはいかがか。
◎市の答弁
　休館日については庁内で検討し、より良い
方向で定めていきたい。

(◎葊瀬、○岸本、帰山、木戸屋、野村、髙田、堀田、髙岡)

◎委員の意見
　暑い日が続いていることから、７月・８月 
に実施したエキサイト広場アリーナのランニ

ングコース無料開放を９月以降も継続しては
どうか。
　また、真名川グラウンドなどの野外施設は日
陰が少なく、熱中症対策の考えはあるのか。
◎市の答弁
　無料開放期間は、来年度以降に向けて検討
したい。体育施設の熱中症対策は、利用者へ
の注意喚起を行っており、今後は市外施設の
対策などを確認し対応を考えたい。

総文厚生常任委員会審査報告

【大野市屋内型こどもの遊び場設置条例案】

【スポーツ施設での熱中症対策】

◎委員の質問
　中学校の統合後、廃校となった中学校で使
用していた空調設備の現状はどのようになっ
ているのか。
◎市の答弁
　一部は移設したが、エアコンなどがまだ
残っている。設備の耐用年数や容量に合う教
室への移設について調査を行い、利用できる
ものは有効に活用したい。

【学校施設設備等の改善】

エキサイト広場アリーナのランニングコース

南砺市役所での研修
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予算特別委員会報告

◎委員の質問
　同センターの運転管理業務について、民
間委託に係る補正予算が計上されている
が、継続した業務管理が必要な職員の採用
を行ってこなかった理由は。 
◎市の答弁
　し尿や汚泥の処理量に合わせて段階的に
処理工程や施設を縮小していくことから、
今後、人員を削減していくことになる。施

【大野市浄化センター運転管理業務委託】
(◎山崎、○林、議長を除く議員)統括質疑

くらし産業分科会 総文厚生分科会
(◎猪嶋、○伊東、笹山、白﨑、林、山崎、葊田、梅林) (◎葊瀬、〇岸本、帰山、木戸屋、野村、髙田、堀田、髙岡)

◎市の説明
　伝統的古民家の耐震改修に１件の相談
があることから、増額補正を計上した。
◎委員の意見
　耐震診断と補強プランを作成した市民
には耐震改修を極力勧められたい。しか
しながら耐震改修には多額の費用がかか
るため、居住する部分のみの改修を勧め
るなど、地震に対する安全性の向上を促
進されたい。

◎市の説明
　新子馬巣谷橋の工事課題が発生したこと 
により、令和８年春とされていた開通予定
時期が、工程精査中に見直された。
◎委員の意見
　市民の早期開通の気運が低下しないよ
う、観光客の受け入れ準備や情報発信の徹
底を継続されたい。
　委員会として、国土交通省福井河川国道事
務所へ、現地説明を受けたいと申し入れる。

◎市の説明
　公共施設再編の加速に向け、再編計画で現 
状維持や見直しとなっている施設の方向性を 
改めて検討するための一次判定の方法を、 
ハード面とソフト面で複合的に判定する方法 
に見直した。
◎委員の意見
　これまで寄せられた希望や意見を整理し、
事業者の力で魅力ある活用ができるよう条件
の変更などの見直しも検討されたい。

◎市の説明
　新型コロナワクチンの接種委託料が１回当 
たり8300円増加したため、補正を行う。
　ワクチン接種は、65歳以上の高齢者及び
60歳から64歳の重症化リスクの高い方を対
象に、10月１日から医療機関で実施する。
◎委員の意見
　最近、感染により重症化すると聞いてい
る。対象者のワクチン接種に努めてほしい。

【伝統的古民家の耐震改修】

【大野油坂道路の整備状況】 【公共施設の適切な管理運営】

【予防接種事業】

こども政策・公共施設等改革
特別委員会報告

中部縦貫自動車道等交通対策
特別委員会報告

設の改良工事については、令和８年度から
令和10年度を計画しており、令和10年度ま
では３人による運転管理を維持し、今後見
込まれる退職により不足する人員について
は、民間の人材を活用し、効率的、効果的
な管理運
営を行っ
ていきた
い。

大野市浄化センター

◎林、〇岸本、帰山、山崎、
堀田、梅林、髙岡

◎伊東、○笹山、猪嶋、白﨑、
木戸屋、葊瀬、野村
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全会一致で可決・継続審査・同意とした議案
議案番号 議決結果 議　案　名

市
長
提
出
議
案

64 可決 令和６年度大野市一般会計補正予算（第２号）案

65 可決 令和６年度大野市国民健康保険事業特別会計補正
予算（第１号）案

66 可決 令和６年度大野市介護保険事業特別会計補正予算
（第２号）案

67 可決 大野市屋内型こどもの遊び場設置条例案

68 可決 大野市国民健康保険条例の一部を改正する条例案

69 可決 大野市家庭的保育事業等の設備及び運営の基準に
関する条例の一部を改正する条例案

70 可決 大野市簡易水道等給水条例の一部を改正する条例
案

71 可決 指定管理者の指定について（大野市屋内型こども
の遊び場）

議案番号 議決結果 議　案　名

市
長
提
出
議
案

72 継続
審査 令和５年度大野市歳入歳出決算認定について

73 継続
審査 令和５年度大野市水道事業会計の決算認定について

74 継続
審査 令和５年度大野市簡易水道事業会計の決算認定について

75 継続
審査 令和５年度大野市下水道事業会計の決算認定について

76 同意 教育委員会委員の任命について

77 同意 教育委員会委員の任命について

78 同意 固定資産評価審査委員会委員の選任について

79 同意 人権擁護委員候補者の推薦について

令和６年９月第440回定例会  議案等の審議結果及び各議員表決

議員名（議席番号順）　
　請願番号・請願名

議
決
結
果

笹
山
　
晃
一

帰
山
　
寿
章

猪
嶋
　
清
文

岸
本
　
一
敏

白
﨑
　
貴
之

木
戸
屋
八
代
実

林
　
　
順
和

葊
瀬
　
浩
司

伊
東
由
起
恵

山
崎
　
利
昭

野
村
　
勝
人

髙
田
　
育
昌

葊
田
　
憲
徳

堀
田
　
昭
一

梅
林
　
厚
子

髙
岡
　
和
行

請
　
願

継
続
分

１ 訪問介護の基本報酬の引き下げ撤回と介護報酬の引き
上げの再改定を早急に行うことを求める請願書 不採択 × × × × × × × × × × 〇 ／ × × × ×

議長（髙田育昌）は採決に加わらないので「／」で表示
請願を採択とすることに賛成〇、反対×

各議員の表決が分かれた請願

発行／大野市議会　〒912-8666 福井県大野市天神町１−１　編集／議会だより編集委員会
TEL.0779ｰ64ｰ4830　FAX.0779ｰ65ｰ3021　http://www.city.ono.fukui.jp/

市議会HP

　日頃より、大野市議会に関心をお寄せいただき誠にありがとうございま
す。
　大野市議会では、「市民に開かれた、分かりやすい議会」を目指し、さまざ
まな議会改革を進めております。６月定例会からは、YouTubeにて本会議の
ライブ配信を開始し、回を重ねるごとに視聴回数も増えております。
　今後も、市民の皆さまにとって身近で信頼される議会となるよう、より一層
精進を重ねてまいります。　　　　　　　　　　　　　(座長 伊東由起恵)

議会だより編集委員会
座長　伊　東　由起恵
委員　岸　本　一　敏

山　崎　利　昭
梅　林　厚　子

※次回は、１月下旬の
　発行を予定しています。

編
集
後
記

　中部縦貫自動車道大野油坂道路の一日も
早い全線開通を実現するため、７月２日は
国土交通省近畿地方整備局と福井河川国道
事務所に、７月18日は地元選出国会議員と

国土交通省本
省に対して、
石山市長にも
同行いただき
要望活動を行
いました。

　７月23日に、真名川ダムで流域治水に関
する所管調査を実施しました。
　昭和40年９月の奥越豪雨は、真名川上流
で１日に844ミリメートル、１時間で89ミリメートルの大雨が
降り、洪水による大きな被害が発生し、こ
れを契機に真名川ダムが建設されました。
　ダムは大雨時に水を貯め放流量を調整す
ることで、下流の河川の水位を下げ、洪水
を防ぐ役割があります。その他に発電、農
業等への利水、環境保全の役割について確認
しました。

中部縦貫自動車道等交通対策
特別委員会の要望活動

くらし産業常任委員会の所管調査

国土交通省での要望活動

投票日 衆 議 院 議 員 総 選 挙
最高裁判所裁判官国民審査

〜 日本の、あしたを想う。その気持ちを、一票に。〜
10月27日㈰


